



MÄRZ 2023

PNRR-Informationsblatt

Was gibts Nuis?

- Die Anzahlung von 2 Mio. € seitens des Kulturministeriums ist Ende Februar 2023 erfolgt.
- Die Kerngruppe arbeitet derzeit bereits intensiv mit der Bezirksgemeinschaft Vinschgau und anderen Partnerorganisationen sowie interessierten BürgerInnen an der Realisierung konkreter Projektschritte.
- Daria Habicher und Verena Wopfner haben als Bietergemeinschaft beim öffentlichen Wettbewerb zur operativ-professionellen Unterstützung zur Umsetzung des PNRR-Projekts den 1. Platz belegt. Nachdem alle Formalitäten erledigt sind, wird Daria Habicher die Koordination der Kerngruppe und des Gesamtprojektes übernehmen, wobei die Gemeinde weiterhin das verantwortliche und final entscheidende Organ bleibt.
- Die "Stilfser"-Kerngruppe besteht nun also aus Franz Heinisch, Armin Angerer, Samuel Marseiler, Roland Angerer, Daria Habicher und Verena Wopfner. Zur "erweiterten" Kerngruppe zählen zudem Volker Klotz (Abteilung Deutsche Kultur), Urban Rinner und Eva Ratschiller (Bezirksgemeinschaft Vinschgau).

Welche Termine stean ou?

- Am Samstag, 18.03.2023 um 15 Uhr trifft sich die ARGE "Wohnen & Sanieren" vor der Gemeinde zu einem gemeinsamen Dorfrundgang, u.a. begleitet vom ForscherInnen-Team von Eurac Research. Alle sind willkommen!
- Am Samstag, 18.03.2023 um 19 Uhr findet im Gasthaus Traube der 2. Stammtisch für junge StilzerInnen (ca. 18-35 J.) statt. Weitere Stammtische, offene und aber auch für andere Zielgruppen, folgen.
- Am Freitag, 14.04.2023 um 20.00 Uhr findet die nächste Bürgerversammlung statt. Dort werden u.a. das Mobilitätskonzept von Prof. Harald Frey vorgestellt und interessante Ideen/Möglichkeit der Bewirtschaftung der Böden (Grünflächen, Äcker usw.) präsentiert. Die Einladung folgt.

Guat zu wissn!

- Die Treffen in den Arbeitsgruppen kommen oftmals spontan zustande. Wer also in einer der Gruppen, "Wohnen & Sanieren", "Landwirtschaft", "Handwerk" oder "Dorfgemeinschaft & Kultur" mitreden und mitgestalten möchte, kann sich jederzeit bei Daria H., Verena W. oder Roland A. melden, um in die WhatsApp-Gruppe mitaufgenommen bzw. informiert zu werden.
- Falls jemand interessiert wäre Gebäudestrukturen zu verkaufen (Haus/Stadel o.Ä.) bitte umgehend Kontakt zu Armin A. oder einer andere Person aus der Kerngruppe aufnehmen.
- Ab Mai 2023 wird es ein PNRR-Projektbüro mit Öffnungszeiten geben. So soll der Austausch zwischen BürgerInnen und Kerngruppe gefördert und ein einfacher Zugang zu Informationen geschaffen werden. Nähere Infos folgen!
- Der Postkasten der Gemeinde hat ab jetzt auch die Funktion der "Ideenbox". Etwaige Rückmeldungen, Fragen, Anregungen etc. können fortan dort eingeworfen werden.